



Bernard LARCAT

Présences hivernales

En ce matin d'hiver, des flocons chahutés par la bise se posent sur le rebord des fenêtres, tandis que d'autres poursuivent leur danse chaotique vers le sol. Sur les trottoirs, ils se mêlent et tissent une couverture sur laquelle s'impriment les pas d'un monde qui lentement, prudemment, s'éveille. Je m'abandonne alors dans une méditation contemplative, au bonheur d'être là, de vivre un instant que le soleil, bientôt, emportera.

C'était un petit matin de janvier alors que déjà... je songeais aux belles journées d'un mois de juin...